

# LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN  
ALA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA  
EN LA CAPITAL  
UN MES, 1 PTA.; TRIMESTRE, 3  
FUERA  
TRIMESTRE, 4'50  
PUNTO ÚNICO DE SUSCRIPCIÓN:  
MIÑANA, 7 Y 9, VALENCIA

DIARIO DE NOTICIAS  
ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA  
5 céntimos en Valencia.

Fundador: Excmo. Sr. D. M. N. Santa Ana.—Propietario: D. F. Peris Mencheta.

PRECIO DE LOS ANUNCIOS  
UNA PESETA LA LÍNEA  
los reclamos para la primera plana.  
75 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA  
en la 2.ª y 3.ª plana.  
15 CÉNTIMOS DE PESETA LA LÍNEA  
en la 4.ª plana.  
Remitidos y esquelas mortuorias á precios convencionales.

Año XXVII.—Núm. 9.046

Valencia: Sábado 20 de Febrero de 1904

Oficinas: Miñana, 7 y 9



## Monsieur Alfred Bosc

falleció ayer á las cuatro de la tarde  
R. I. P.

Su viuda Madama Alfred Bosc; hermanas políticas Madame Prats, Madame Diduan, Mademoiselle Froylon; sobrinos Monsieur et Madame Lacroix é hijos, Madame Grignon, Mademoiselles Henriette et Margheri e Grignon, Mademoiselle Marie Diduan et Mademoiselle Germaine Froylon, lo participan á sus amigos.

### Anglótico HOMEOPÁTICO

Cura Nervios y Sangre

Clinica del Dr. Ginés. Calle de Luis Vives, 2, detrás de la plaza de la Reina, Valencia. Horas de consulta de 10 á 2.  
30 años acreditan el éxito de este remedio.

### Notas del día

El lunes próximo han de reanudar sus tareas las Cortes, y, como es natural, entre los políticos no se habla más que de los preparativos que para la cercana campaña hacen el Gobierno y las oposiciones.

Los telegramas dicen que el Sr. Maura conferenció ayer con varios prohombres, entre ellos el Sr. Silveira, consultándole las medidas que, dentro de lo que previene el reglamento, piensa adoptar, en el caso de que los republicanos extremos las cosas en el Congreso.

Por lo que pueda ocurrir, y para que el Gobierno tenga á su favor cuando sea necesario el mayor número posible de votos, el subsecretario de Gobernación telegrafió anoche á los Gobernadores de provincia interesándoles encarecían á los diputados ministeriales que están en vacaciones la conveniencia de que asistan á la sesión del Congreso el lunes próximo.

En cuanto al proyecto de saneamiento de la moneda, puede afirmarse que aún tardará algunos días en ponerse á discusión, pues tropieza con muchas dificultades, no siendo la menor la actitud en que se ha colocado el ministro de Hacienda Sr. Omsa, el cual, según dice un telegrama, ha anunciado al Sr. Maura su propósito de dimitir si no es aceptado en su totalidad dicho proyecto.

### Guerra ruso-japonesa

(Noticias telegráficas de la madrugada)

Madrid 20, 2'50.—Reina una confusión espantosa en las noticias que se reciben de la guerra del Extremo Oriente, viniendo á aumentar el desbarajuste las fantasías de los correspondientes, que se contradicen, rectifican y desmenten todos los días.

Como demostración de los canchales que circulan, basta decir que telegramas de Tokio, recibidos en París, dicen que los japoneses se proponen efectuar una acción combinada por mar y por tierra sobre Nagasaki!!!

un solo ferrocarril, han de necesitar varias semanas para reunir tan considerable número de hombres con su material en el Yaliú, no hay que olvidar tampoco que aún disponiendo los japoneses de muchos buques, no es cuestión de 24 horas ni mucho menos el conducir 200.000 soldados con sus elementos desde su tierra á Corea.

### Las potencias

A consecuencia de las tentativas que están haciendo los japoneses para sublevar á los chinos contra los europeos, los embajadores de Rusia, Francia y Alemania en Pekin han pedido al gobierno del Celeste Imperio que publique un edicto invitando al pueblo de China á que se abstenga de toda clase de manifestaciones, á cambio de lo cual le ha prometido la intervención de las grandes potencias de Europa en el caso de una sublevación.

De Berlín comunican que ha circulado el rumor de que hace tiempo firmaron China y el Japon un tratado secreto, comprometiéndose el Celeste Imperio á ayudar á los japoneses en la guerra contra Rusia.

Según telegramas fechados en San Petersburgo, en la carta autógrafa del emperador Guillermo que ha recibido el czar Nicolás II, le dá la más completa seguridad de que Alemania no ha de crear á Rusia dificultades de ningún género mientras esté en guerra con el Japon, y se felicita además al soberano alemán de ver á Rusia cumplir una gran misión civilizadora en el Extremo Oriente, combatiendo al enemigo común de Europa y de la raza blanca, cuyos intereses están hoy en peligro.

La prensa de Berlín publica una carta fechada en Yokohama, diciendo que antes de que se declarase la guerra ruso-japonesa ya existía en el Japon hostilidad contra Alemania, acusándosele de ser aliada de Rusia y esperar la derrota del Japon para anexionarse algunos territorios. Añade la carta que esta desconfianza tardará muchos años en desaparecer del Japon.

San Petersburgo.—El general Ivanof ha recibido orden de prepararse para marchar á la India al frente de una importante expedición. La fecha no está fijada aún, pero se cree que se realizará en caso de que Inglaterra cometa alguna incorrección contraria á la neutralidad ó acto de hostilidad á Rusia.

Paris.—Se han dado órdenes al departamento de Brest para que estén dispuestos á marchar los buques de guerra *Pistolez, Javetina* y otro, apenas se les ordene. Circulan noticias muy pesimistas sobre las consecuencias de la guerra del Extremo Oriente. Créese que traerá una conflagración europea. El público sigue sintiendo simpatías por los rusos.

Roma.—Preocupan mucho las alarmantes noticias sobre la posible guerra turco-bálgara. El general turco Chengin-Pachá, que fué sitiado por los búlgaros, está gravemente herido, según rumores que acogen los últimos despachos.

### El emperador de Rusia

San Petersburgo.—El czar ha dirigido una sentida alocución al primer batallón de cazadores de la Siberia al revistarlos para partir hacia el Extremo Oriente. Asistieron al acto la familia imperial, los ministros de la Guerra é Imperial, generales y altos dignatarios de la corte. Nicolás II, con frases de sincero afecto, les dijo:

—Me considero feliz, hermanos, de veros antes de marchar y poderos dirigir un saludo desde el fondo de mi alma. Confío que sabréis mantener el honor de este antiguo regimiento y colocar muy alto el prestigio de la patria. No olvidéis que el adversario es valeroso é inteligente. En vosotros bendigo á todos nuestros hermanos que combaten por nuestro honor.

El revistar el primer batallón de cazadores de la Siberia, es agradecer una vez más los altos servicios que ha prestado á la patria, y hace pública mi gratitud á los que están combatiendo. El Serafín es vuestro compañero y ayuda. Dios nos bendiga. Adios, hermanos.

Las palabras del emperador conmovieron á las tropas.

### Noticias diversas

Un periódico de París recoge el rumor de haber fallecido la madre del emperador del Japon, que, como es sabido, es la verdadera soberana.

—En el Vaticano se ha recibido un despacho de Corea, diciendo que fué destruida por los japoneses una misión católica.

—Con referencia á noticias de Kharbin, dice que los rusos han fusilado á gran número de mercedarios chinos que intentaban cortar la línea telegráfica.

—La escuadra rusa del Báltico no se dirige al Extremo Oriente, según se había dicho, sino que reemplazará en el Mediterráneo á la división que ha partido ya con rumbo á Port-Arthur.

—En un baile dado por la aristocracia en Cracovia han sido arrestadas varias mujeres polacas por haber hecho manifestaciones hostiles á Rusia.

—El correspondiente de *The Times* en Seoul dice que los japoneses han comenzado á enviar provisiones al Norte de Corea.

—Los despachos de Londres dicen que las tropas rusas franquearon el río Yaliú, siguiendo su marcha sobre Seoul.

Viena.—Los periódicos polacos anuncian que un coronel de gendarmería rusa que ha trabajado mucho tiempo disfrazado de obrero en la línea de Yaroslav-Sokol, ha sido detenido y conducido á Viena. Dicha detención coincide con la de un coronel y otros dos oficiales detenidos en Lemberg y Pzyomyal, como espías á sueldo de Rusia.

Tokio.—El Mikado marchará á Tokio, donde se establece el cuartel general y base de operaciones. Después marchará el emperador á Hoshina para ponerse al frente de la campaña.

Berlin.—Cuarenta y siete oficiales alemanes han pedido la licencia, y ya conseguida, marcharon á luchar al lado de los japoneses.

### La neutralidad de España

Madrid 20.—Comunican de Las Palmas (Canarias) que anteanoche zarpó el crucero ruso *Kreisser*, que llevaba dos meses anclado en aquel puerto. La salida de este barco ha obedecido á la neutralidad de España.

—En Las Palmas se esperaba la escuadra inglesa del Canal, compuesta de 43 grandes barcos.

—Varios jefes y oficiales marcharán el lunes á Cádiz, donde embarcarán para Canarias.

—En los círculos militares habíase de la conveniencia de que á los ejércitos ruso y japonés se unan dos profesores—uno á cada uno—y varios alumnos de la Escuela Superior de Guerra para estudiar la campaña.

Barcelona.—Las noticias que se reciben de la guerra del Extremo Oriente y las posibles complicaciones que puede traer, han producido pánico indescriptible en el Bolsin. Todos los valores han bajado. Frente á las casas de cambio hay numerosos grupos estacionados leyendo con avidez y comentando las oscilaciones en los cambios que se fijan en las pizarras.

Desde lo de Santiago de Cuba no ha habido ningún acontecimiento que produzca mayores inquietudes que la guerra actual y las consecuencias que se temen. Todo el mundo habla del asunto. La noticia de una alianza entre Francia, Rusia y Alemania ha sido acogida con gran sorpresa.

En los círculos barceloneses se hacen apasionados comentarios sobre lo que puede ocurrir. Se teme una conflagración europea.

Desaparece el envío de tropas á Baleares, Canarias y demás posesiones españolas, pues con que nos coloquen unos cuantos cruceros en el Estrecho de Gibraltar, harían imposible seguir mandando fuerzas y socorrer á las que ya estuviesen en los puntos citados, donde morirían desamparadas.

Juzgase imposible que podamos meternos en aventuras sin tener barcos, y se cree que

el Gobierno ha podido ofrecer su neutralidad, pero no garantirla por carecer de medios.

Paris.—Han producido muy mala impresión las noticias de los preparativos de España para defender sus posesiones y costas. Se juzga de inoportuna la medida, y se cree que esto es seguir una conducta provocativa y quijotesca.

### ¡Viva el rey!

¡Viva el rey democrático! ¡Viva Alfonso XIII!  
¡Vivan los reyes liberales! Este es el grito unánime y entusiasta que ha resonado en Recoletos y el Parque los dos últimos días de Carnaval, donde el rey, usando el traje de palano, sostenía reñida batalla de serpentinas y confeti con cuantas máscaras circulaban por el amplio arroyo.

Magnífico, sublime espectáculo con suficiente virtualidad por sí para arrebatarse de entusiasmo aun al más fornicado antidinástico.

El jefe del Estado, con la simpatía de su juventud, con las energías propias de temperamento y constitución física inmejorables, con la sonrisa constante en sus labios, envuelto por doquier de una verdadera nube de papeillos, librándose de los certeros disparos que desde las carrozas se le hacían arrojándose de una cesta á guisa de escudo y rodando por los suelos su llamante democrática chistera, es un espectáculo digno de aquel pueblo culto y honrado que entusiasmado pagaba con largueza aquella sencillez, aquella bondad, aquella democracia natural con salvas de aplausos y aclamaciones, que hacían pensar en lo muy útil y conveniente que para el rey y el pueblo es el estar en mutuo y constante contacto.

Cuando un rey acepta una copa de vino que se le ofrece por un hijo del pueblo á cara tapada, sin siquiera pensar en que pudiera ser víctima de un cobardo y criminal atentado, es una prueba plena y convincente de la nobleza y hermosura de corazón de quien tiene confianza plena en la honradez y cariño de su pueblo. Acto fué éste que hizo prorrumper en una estruendosa salva de aplausos á quien lo presenciaba.

Por esto, porque bien claramente ven los honrados hijos de Madrid que el joven rey es ajeno á las desdidas y torpezas de algunos gobernantes, es por lo que aplaudia frenético con verdadero entusiasmo á aquel augusto joven que tan sincero placer demostraba en estar con su pueblo y disfrutar con él.

Culto pueblo de Madrid, que sin claudicar de tus ideales, cualesquiera sean éstos, sabes avalorar aquellos plausibles actos que te indican un hermoso y amplio horizonte, que abre paso á las legítimas esperanzas que tienes puestas en las energías é iniciativas de una inteligencia joven y bien cultivada. Digno, acreedor es un pueblo que tal cultura y sensatez demuestra de disfrutar cuantos derechos conceden las leyes humanas para su libre desenvolvimiento.

El pueblo ama la democracia como odia la tiranía y esclavitud; aplaude y aclama á su joven soberano por haberse dignado visitarle en sus alegrías y unirle á ellas. ¡Dichoso el día en que desapareciendo los apasionamientos políticos de los ciudadanos termine de fortalecerse ese lazo de unión que ha comenzado entre el pueblo y el rey, y cuyas consecuencias necesariamente han de hacer próspero, querido y fuerte al Trono, dichoso y feliz al pueblo! Este es el sentido de esas aclamaciones y aplausos, á los que me uní en su día y que hoy vuelvo á repetir, encabezando con ellos mi desahogado pero entusiasta y sincero escrito consecuencia de los actos por mí presenciados.

José Bosch de Blas,  
alumno de Medicina.  
Valencia.

—No me moveré.

—De ese modo—dijo Hipólito,—todo irá bien. ¡Eal ya son las seis y es de noche. Este es el momento en que Chapparat tierra y va á tomar un bocao al figón. Aprovechémonos.

Y dejando á la irlandesa al cuidado de su madre, Hipólito bajó la escalera á horrojadas por el pasamanos.

Cuando salió de la casa se fué á pasearse al paseo. Las planchadoras lo habían notado, y una de ellas, llamada Paulina, le dirigió una tierna ojeada.

Chapparat estaba en su puerta, y menos preocupado sin duda, vió á Hipólito y frunció ceño.

No porque tuviese la más remota idea de que el joven se ocupase de él y le estuviera el espiando.

El carbonero no pudo dominar un arranque de cólera al verle pasar y repasar por delante de las plataformas.

Y era esto porque aquel bruto humano, el hombre desalmado que había asesinado á su mujer y abandonado á su hija y que vivía bajo el peso de la animadversión universal, estaba celoso.

Las canciones y risotadas de los jóvenes le molestaron durante mucho tiempo, pero fué fijando en ellas la atención, y vió á una, la misma Paulina, que dirigía sus amorosas miradas á Hipólito, que le había hecho estremecerse de pies á cabeza.

Chapparat era un hombre establecido, tenía dinero, y la linda planchadora no poseía probablemente ni un céntimo.

Era viudo, y nada le impedía volver á casarse, y encontrar una esposa joven.

Chapparat se dijo esto un día, y cuando, con un saco de carbón ó una cuba de agua al hombro, pasaba por delante de las planchadoras, no dejaba de echar una mirada de sinistramente codicia á la joven, que deseaba convertir en «señora» Chapparat.

Hipólito, que estaba allí en realidad esperando que el carbonero se marchase, apare-

taba ocuparse exclusivamente de los jóvenes, y esto había excitado la atención y los celos del auvernés.

Paulina salió á la puerta á vasiar una cubeta de agua jabón.

—¡Agua val!—dijo echándose á reír.

Hipólito retrocedió algunos pasos.

—¡Ah! señor Hipólito—añadió la vivaracha muchacha,—parece que no os gusta mojaros los pies.

—¡Calla!—exclamó Hipólito, que no ponía mala cara á una chispa guapa,—¿me conocéis?

—¡Pardiez!

—¿Y de dónde me conocéis?

—No representásteis una comedia en los «Dolaz-Com»? (1) ¿no es cierto?

—Es verdad.

—¿Y qué bien lo hicisteis!

Hipólito se sintió halagado.

—¿No podrías—añadió Paulina,—darme un billete de teatro uno de estos días?...

—Claramente que os lo daré...

—Seréis el rey de los hombres. Os doy por anticipado las gracias. ¡Chito! el ama mira... Si queréis verme esta noche, á las nueve...

—¿Dónde?

—A la entrada del paseo. Allí me encontraréis. Charlemos un poco.

Y Paulina volvió á la tienda.

Chapparat estaba pálido de furor. Había cerrado su tienda, pero no se movía.

—¡Holá! ¡criminal!—dijose Hipólito,—se me figura que me miras.

Y se fué para no llamar por más tiempo la atención al carbonero.

Este se puso en camino á su vez.

Había cerrado por completo la noche y la esplanada del matadero se hallaba desierta.

Hipólito entró el primero en ella.

—Tan pronto como le vea—se decía—instalado en su figón, volveré.

Hipólito, usando de un ardido propio de la

policia, que en vez de seguir á un hombre lo «enfila», según su expresión, es decir, que pasan delante, siguió andando, y cuando se hallaba en medio de la esplanada oyó que corrían tras él.

—¡Volvíese y vió á Chapparat, pero antes de que pudiera prevenirse, éste se echó sobre él, le cogió por el cuello y le dijo con concentrado furor:

—¡Ah! ¿con que te metes en lo que no te importa?

Y le apretó las manos al rededor del cuello, que el pobre Hipólito se quedó medio sofocado.

Las palabras de Chapparat engañaron á Hipólito ya sorprendido por este brusco ataque, pues no podía suponer que hiciesen alusión á las planchadoras, y creyó al contrario, que el carbonero conocía todo lo que había pasado.

—¡Ah ena!—dijo con voz ahogada—si no me sueltas te hago ir á la guillotina.

Dió Chapparat un grito de furor y aflojó las manos, soltando el cuello de Hipólito.

Este aprovechó aquel momento de tregua y añadió:

—Has asesinado á tu mujer y yo tengo la prueba.

Chapparat soltó una carcajada feroz.

—Ya sé—repuso—que todos decís eso en el barrio, pero no me importa.

—¿Y la inglesa que has echado en la cisterna?...—añadió Hipólito, que creía poder escapar del carbonero inspirándole un terror profundo.

Pero se engañó.

Chapparat era una de esas naturalezas violentas, feroces y brutales, que se exaltan en el crimen, y que al verse descubiertas pierden toda conciencia de sus actos y no se detienen ante ningún obstáculo.

—¡Ah! ¿sabes eso también?—dijo, Y arrojándose de nuevo sobre Hipólito, lo

cogió otra vez del pescuezo y empujó con él una lucha cuerpo á cuerpo.

Esta escena se desarrollaba, ya lo hemos dicho, en la solitaria esplanada, donde se elevaban antes los mataderos de Menimontant.

Al Norte se extendía la calle de San Mauro, que no tenía más que un lado; al Sur la avenida de Parmentier, en la que solo se veían unas cuantas casas aisladas unas de las otras, y al Este la de Amandiers.

Habíase hecho de noche, y como sucede en invierno de pronto, acompañada una de esas nieblas húmedas que humedecen el piso de las calles y contribuyen á que los parisienses se retiren á sus casas.

Chapparat é Hipólito estaban solos.

Una ó dos veces dió gritos Hipólito pidiendo socorro porque el carbonero le estrangulaba y nadie pudo oír sus ahogados lamentos.

Hipólito era joven y vigoroso, pero no tenía la fuerza hercúlea del auvernés.

Luchó como un desesperado, pero su enemigo le echó la zancadilla, derribándolo por tierra.

Chapparat le apoyó una rodilla en el pecho y le dijo:

—¡Ah! ¿sabes muchas cosas... Y le dió una cuchillada con una navaja que siempre llevaba en el bolsillo, y que sacó y abrió rápidamente.

Lanzó Hipólito un gemido ahogado y quedó inmóvil.

El carbonero se levantó con los ojos inyectados de sangre, la mirada estúpida y la frente sudorosa.

Hipólito yacía inanimado á sus pies.

Chapparat creyó que lo había matado, y dejó escapar una carcajada feroz rayana de la locura, de esas que hacen temblar á cuantos lo oyen.

—¡No voy mal!—dijo.—¡Van tres!... Ese muchacho tenía razón: acabará en la guillotina. Dió un paso hacia atrás y sintió que sus piernas vacilaban.

Se detuvo entonces, paseando una mirada

(1) *Delasements-Comiques*, teatro del boulevard del Temple.

## FOLLETIN (1267)

### Los dramas de París

(Continuación)

con interés el relato detallado que hizo Hipólito.

Esto aseguró á la irlandesa que su hijo vivía y volvería á sus brazos antes de que pasasen muchas horas.

Al mismo tiempo, la tía Vincent obligaba á la irlandesa á comer y á beber, y Juana, pensando en su hijo y en la promesa de Hipólito, lloraba de alegría.

—¡Veoos, mamá!—dijo el joven,—es necesario tener juicio y modernos la lengua.

—La portera le miró.

—Ya podéis suponer que si Chapparat el carbonero intentó asesinar á esta mujer, á quien no conocía, echándola en la cisterna, es porque le han pagado para hacerlo. Yo vi el otro que le han dado.

—¡Ah! ¡canalla!—exclamó la portera.

—Por consiguiente—prosiguió Hipólito,—no es él solo quien quiere mal á esta pobre mujer; es necesario guardarla de los otros.

—Yo iré á dar parte al comisario; pero si Chapparat ve venir á los agentes, es capaz de asesinar al niño.

La portera y Juana se estremecieron.

—Es necesario que esta mujer permanezca aquí hasta que tengamos á su hijo.

—Sí, sí.

—Que tengáis cuidado de ella...

—¡Oh! puedes contar con eso...

—Y que nadie absolutamente la vea.

—¡Ah! será.

—Además, es preciso que me prometáis con vuestra lengua, pero formalmente.

—Te lo prometo.

—Y de no ir á ver á las vecinas.

Ministerio de Educación, Cultura y Deporte

Postal del día

Las consecuencias
Con motivo del inminente conflicto, los periódicos todos piden con urgencia se envíen refuerzos a los puertos amenazados...

Noticias locales

El tiempo ha mejorado bastante, habiéndose calmado el fuerte SO. que reinaba y que ha sido sustituido por una brisa del SE. algo fresca...

Con referencia a un suceso que esta mañana publica un periódico sobre el habiéndose acordado la suspensión de licenciamientos hasta que se incorporen los reclutas...

Esta noche llegará en tren especial y saldrá inmediatamente para Cádiz la batería de Artillería que viene de Tarragona.

Alas 12.15 de madrugada próxima se formará un tren militar que saldrá para Barcelona conduciendo a la 1.ª batería del 11.º regimiento montado de Artillería...

Manda esta batería, que va en plé de guerra, el capitán D. Vicente López Aparicio con los tenientes D. Mario Sánchez, D. José Waller y D. Pedro Aragón...

Haciéndonos eco de la prensa de Madrid, no podemos por menos de lamentar la indiferencia de los organismos armados de esta capital...

Es bien triste consignar que la indiferencia de los más y de la falta de apoyo de los menos, que son los que verdaderamente deberían apoyar la vida del Centro militar...

De desear es, pues, que haciendo un alarde de compañerismo cuantos en Valencia visten el honoroso uniforme militar...

Noticias recibidas de Alcoira dan por segura la desviación del río Júcar, importantísima mejora que los vecinos de aquella ciudad venían pidiendo hace años...

Por correo hemos recibido el folleto que acaba de publicar el P. Nozalada, Arzobispo de Manila y electo de Valencia, en defensa obligada de acusaciones gratuitas...

Ha sido fletado el vapor Santa Ana para el transporte de mercancías entre las islas Baleares y este puerto, aprovechando la circunstancia de no venir los vapores de la Compañía Isla Marítima...

El juez decaño ha dado esta mañana posesión al juez interino del distrito del Mercado D. Gabriel Lasso, que, como dijimos, ha constituido un despacho en la sala de Juntas de los juzgados de instrucción...

Los señores presidentes de la Audiencia y Diputación provincial han convenido que el traslado de los presos de San Agustín a la nueva Cárcel se efectúe el 24 de los corrientes...

Como quiera que algunos colegas se han ocupado del importe del agua de Torrente suministrada a los individuos de la tribu árabe que vinieron a Valencia durante la pasada Feria de julio...

Corsetería Modernista.—Encargos a medida con gran rebaja de precios.

Ayer a las cuatro de la tarde dejó de existir en esta ciudad Mr. Alfred Bose, que residió en Valencia hace más de veinte años...

Ha fallecido el presbítero D. Francisco Espinosa, que venía desempeñando el cargo de coadjutor en la Iglesia de Moncada...

En la parroquia Iglesia de San Esteban se han celebrado esta mañana solemnes honras fúnebres por el eterno descanso del alma del Sr. D. Miguel Ortega Falcó Ortega y Lorenzo...

Al acto han asistido muchas y distinguidas familias, deseosas de unir sus pases a las que elevaba la Iglesia por la gloria eterna del alma del finado...

El duelo lo han presidido los Sres. D. Juan Bautista Aguilera, presbítero; D. Simón Casanova, D. Santiago Bonora y D. José Snaay...

Al funeral celebrado en la parroquia de S. Bartolomé en sufragio del alma de D. José Ferrando Estellés ha asistido numeroso concurso...

Remolcada por el vapor Gerona, ha entrado esta mañana en el puerto la fragata española Palamos, que llegó hace cuatro días a nuestras aguas procedente de Brunswick con maderas...

También ha recalado hoy en la dársena el vapor italiano Dante, que conduce 17.800 toneladas precedentes de Fiume.

En la Iglesia del convento de Nuestra Señora de los Angeles ha ofrecido esta mañana por vez primera, y con extraordinaria solemnidad, el santo sacrificio de la misa el nuevo presbítero D. Lorenzo Mafé...

Escogida capilla de música ha interpretado la misa en sol menor, de D. Salvador Giner, dirigida por este compositor.

Al Evangelio ha ocupado la Sagrada Catedral el cura párroco de San Valero D. Antonio Fementa, pronunciando un elocuente discurso...

El lunes próximo 22 del actual, a las seis de la tarde, se celebrará en el Círculo de Bellas Artes y por segunda convocatoria la Junta general extraordinaria para tratar asuntos relacionados con el próximo pasado Carnaval.

El Alcalde ha remitido al Gobernador civil, debidamente informado, el recurso interpuso por D. Felipe Gurras contra el acuerdo del Ayuntamiento denegando la supresión de arbitrios en los poblados anejos a esta ciudad.

En la sección primera de esta Audiencia se ha visto hoy una causa instruida por el jagado de Serranos contra Antonio García París, por lesiones. Ha sido defendido por D. Juan Barral.

También se han celebrado dos vistas, en las que han informado D. Pedro Puerto, D. Felipe García y D. Enrique Blay.

Ante la sección segunda ha comparecido Pascual Ortells Diago, como autor de un delito de lesiones. El letrado defensor, D. Vicente Giner, hijo de nuestro particular amigo el secretario de Sala D. Estanislao, ha hecho su debut en esta causa, siendo muy felicitado al terminar su brillante informe.

Luego ha ocupado el mismo banquillo de acusados E. R. por estafa, habiendo sido defendido por D. Ricardo Ibáñez Sánchez.

Licor Carmelitano Tónico por excelencia del sistema nervioso.

La Sociedad de San Vicente de Paul de caballeros celebrará mañana, a las cinco de la tarde, en el salón de Obispos de Palasio, junta general, leyéndose en ella la Memoria de los trabajos realizados por los Consejos y Conferencias durante el año último.

Acaba de publicarse un interesante folleto que contiene los resultados obtenidos en el Concurso Agrícola celebrado por la Delegación Española del Permament Nitrate Committee en 1903 y la convocatoria para el que se ha de celebrar este año...

En la Diputación provincial se han subsanado hoy 81 obligaciones de la Cárcel-Modelo, que han sido adjudicadas a 140.07. Se han presentado proposiciones para adquirir 138.

Con el título «Las Industrias Marítimas y su protección», hemos recibido un tomo redactado por el secretario de la Liga Marítima y experto oficial de la Armada D. Adolfo de Navarrete...

En la Diputación provincial se han subsanado hoy 81 obligaciones de la Cárcel-Modelo, que han sido adjudicadas a 140.07. Se han presentado proposiciones para adquirir 138.

Los Sres. Liagaría y Vinalra han sido designados para que formen parte en calidad de vocales de la Junta de Inspección y Administración de las obras de la nueva Cárcel de esta ciudad.

El señor presidente de la Diputación ha ordenado se abonen a los maestros de la provincia las dos anualidades que se les adeudan por aumento gradual de sueldo, que importa 28.000 pesetas.

En las Casas Consistoriales de esta ciudad y sitio de costumbre, ha sido fijada al público relación de los vecinos de ésta, propietarios en el término municipal de Sollana, que son deudores por concepto de equitaje de la Real del Júcar...

Para pasado mañana a las doce están convocados en el Ayuntamiento los industriales damnificados por el incendio de la Feria de los solares de San Francisco...

Por la Secretaría de esta Universidad han sido expedidos los títulos de bachiller de los Sres. D. Juan Gallego Espinosa, D. Antonio Artero Peres, D. Ginés Zamora Vivancos, don Julio Leal Bernaben, D. Manuel Pasoual del Riquelme y D. Pablo Figuera de Vargas y Coche.

Bajo la presidencia del Sr. Beltrán (D. A.) se ha reunido esta tarde a las cuatro el tribunal para juzgar los ejercicios de las oposiciones a la plaza de opositar del distrito del Puerto...

Los aspirantes son: D. José Filiberto García, D. Diego Arlandis Tejedor, D. Manuel Marco Anzor, D. Pascual Pellicer Nicolau, D. Vicente Sabater Roca, D. Joaquín Noguera Marques, D. Manuel Reyes Pérez y D. José Herrero Sellés.

A las seis y cuarto han terminado los ejercicios y el tribunal fallará el lunes a las doce.

Noticias militares.—El día 24 verificarán su traslado a los cuarteles de Santo Domingo y Refugio, respectivamente, los regimientos de Mallorca y Tetuán.

Se ha dado una orden general disponiendo que en cuanto se incorporen los individuos que se concentrarán el 1.º de marzo próximo, se proceda a su vacunación.

Ha pedido ser incluido en la escala de aspirantes a pensión de la cruz de San Hermenegildo el capitán D. José Roca Galán.

Ante el juzgado del Mar, que ha seguido las diligencias por la silba de que fué objeto el Alcalde el tercer día de Carnaval, han declarado hoy un aguallal y tres sugetos acusados de haber tomado parte en la manifestación de protesta.

Se convoca a los individuos que pertenecen al Comité municipal federalista para mañana domingo, a las once, al Casino Republicano de Valencia, para celebrar sesión ordinaria.

El consulado de Portugal en Valencia, la Cámara oficial de Comercio y el Ateneo Mercantil han acordado patrocinar, en la conferencia que dará y que oportunamente anunciaremos, al literato escursionista lusitano Ivo José, del que nos ocupamos en nuestro número de ayer.

La Banda municipal amenizará el paseo de la Glorieta mañana de doce a dos de la tarde.

En el tren-correo de Madrid han salido esta tarde el teniente general Sr. Pando y D. Ramón de Castro.

Los aplaudidos autores D. José López Silva y D. José Jackson Veyán han tenido la atención, que les agradecemos, de remitirnos dos ejemplares de La chica del maestro, sainete lírico que se estrena esta noche en el favorecido teatro de Ruzaña.

Los organizadores de la mascarada «Caza del ocoodrillo», que salió en estos Carnavales, han presentado una instancia en el Ayuntamiento impugnando el fallo del jurado y manteniendo su derecho a percibir el primer premio que se anunció para los grupos.

Los organizadores de la mascarada «Caza del ocoodrillo», que salió en estos Carnavales, han presentado una instancia en el Ayuntamiento impugnando el fallo del jurado y manteniendo su derecho a percibir el primer premio que se anunció para los grupos.

Se ha ordenado al arquitecto municipal construya 20 nichos sencillos en el Cementerio general de esta ciudad y 20 dobles en el del Grao para los obreros que muran por accidentes del trabajo.

Se han repartido las entregas del 226 al 229 de la Biblioteca Sagra-Musical, que viene publicando la casa editorial de Luis Tena, las cuales contienen una colección de trípticos breves a la Santísima Trinidad y colección de Misterios por D. Francisco Antich, y cuatro motetes por D. José Fornat.

Hemos recibido la «Gua comercial de Valencia, Alicante y Castellón de la Plana», que ha publicado D. M. Gómez R., libro de gran utilidad y que indudablemente ha de obtener mucha aceptación. Su precio es de 4 pesetas, y los pedidos pueden dirigirse al citado director, En Sendra, 18.

EL PETROLEO GAL EVITA LA CASPA y la caída del CABELLO

Pídase el legítimo Petróleo Gal, que se vende al precio de 3 y 5 ptas. frasco en todas las buenas perfumerías, farmacias y droguerías de España.

Corsetería Modernista.—Modelos París a mitad de precio.

La Soledad

Embalsamamientos y traslado de cadáveres, FERETROS de todas clases, hábitos de todas las órdenes, COGES FUNEBRES propiedad de esta EMPRESA. Servicio permanente. A VELLANAS, 20 Teléfono núm. 549

DESTILERÍA DEL FIGARO

MARTINEZ YMBERT VALENCIA

ANIS DEL FIGARO — CREMAS EXTRA SIN RIVAL JARABES Y ESCARCHADOS — GRAN LICOR DE COCA — COGNAC YMBERT — LICORES FINOS — GINEBRA DE LA CADENA VERMOUT Y ABSINTHE — BITTE Y RHOM — JEREZ SEGO Y DULCE Champagne legítimo a precio de las imitaciones a Champagne del país

Depósito: Pascual y Genís, 13 FABRICA: CAMINO DEL GRAO, 27. OFICINAS: ROTEROS, 14, VALENCIA

NO MAS TOS Remedio infalible Jarabe del Dr. Villegas (Córdoba)

á base de Bromoformo y Drobidrate de Heroína Bronquitis, estarro crónico, asma, disnea y todas las afecciones del aparato respiratorio, se curan alivian siempre, desde el primer día, con el maravilloso Jarabe del doctor Villegas.

Se halla vacante la plaza de médico-cirujano titular de Aljar, dotada con el haber anual de 750 pesetas. Se solicitará en el término de 30 días.

Corsetería Modernista.—Gran rebaja de precios. El mendigo, el potentado, el arlequin de salón usan siempre en su tocado el buen Petróleo Sansón.

El legítimo Jarabe Climent, Salud cura anemia, escrófula, tisis é inapetencia. Objetos usados, niquelados, plateados y dorados, quedan nuevos. Fábrica, Corona, 17.

Licor Carmelitano Rivalliza en aroma con los licores extranjeros. Corsetería Modernista.—Liquidación fin de temporada.

Mesotan preparado por la casa Bayer para curar con gran prontitud y seguridad el Reumatismo muscular agudo

Por fricciones (uso externo), mesclado a 25 50 por 100 con aceite de oliva. Se vende en las farmacias, y al por mayor, en la casa Bayer de Barcelona.

Licor Carmelitano El más exquisito. Probado y es convincente.

Ha sido tan grande el éxito alcanzado por el Somnoformo para la extracción de muelas sin dolor, que D. Aseneló Gómez, importador a esta ciudad de este nuevo procedimiento para operar, verificado los ensayos y primitivas operaciones ante sus compañeros de profesión, con el fin de que se capacitaran de la importancia que el empleo del Somnoformo tenía para evitar las molestias a los pacientes.

REUMA Se alivia siempre a la primera unction y se cura seguramente con el Bálsamo anti-reumático de Orive cuando fracasa todo lo conocido. 2 pesetas frasco. Farmacias. Exigido de color verdoso.

Curación segura del estreñimiento por las Píldoras de Vida del Dr. Ross Dolores de cabeza, náuseas, enfermedades del hígado, la bilis, etc., todos estos males desaparecen después de tomar este eficaz remedio unos cuantos días.

Somatose En la convalecencia. Licor Carmelitano El mejor digestivo que se conoce.

Mucha higiene y una buena alimentación rica en Nitrógeno y Fosfatos, para lo cual está nuestro Albuminoides Vegetal, alimento obtenido de los vegetales; ese, ese es el tratamiento racional y científico de los enfermos neuróticos.

Fábrica de productos alimenticios, Carne líquida y Albuminoides Vegetal. Dr. Castell, Almas, 7, bajo.

Papel Moscardó PARA FUMAR Engomado, ceniza blanca, en todos tamaños, Elegantes fotografías, para coleccionar, en los libritos de 10 céntimos.

CAPITAL Casa de comercio de esta plaza con vida propia asegurada, ofrece un 7 por 100 de interés anual para capital de 25.000 pesetas. Garantía la contabilidad de la casa é disposición del capitalista para poder examinar la utilidad de los negocios que explota.

Escritura cédula personal núm. 16.724, lista de Correos.

Crimen ó desgracia En las inmediaciones de la taberna conocida por la de la «Figuera», situada á la entrada del camino de Burjasot, frente al cauce del río, ocurrió anoche un suceso que resultó víctima un sugeto conocido por el Blanquet. Las versiones que del hecho se oyeron son en extremo contradictorias, pero parecen unas afirmar la existencia de un celoso, las otras hacen suponer que se trata de una simple desgracia.

El proyectil le penetró al Ramón Alegre (a) Blanquet, de 38 años de edad, en la pierna izquierda, causándole instantáneamente el muerte.

Según otra versión, se trataba de una reyerta, pero hasta ahora no se ha confirmado este rumor. El juzgado municipal de Campanar instruyó las primeras diligencias, ordenando el levantamiento del cadáver.

Esta tarde han estado declarando ante el juzgado de Serranos, que está de guardia, varios individuos que se hallaban en el establecimiento cuando ocurrió el suceso. Armas La policía se ha incautado de seis armas de fuego y 10 blancas, que usaban otros tantos individuos sin licencia, los cuales han sido multados por el señor Gobernador. Robo La ronda ha capturado a un sugeto llamado Sebastián Navarro Glibari, que robó una máquina ha sido encontrada en el resto de San Juan. Se ha dado parte al juzgado. Rateros Han sido detenidos cinco raterillos, que han ingresado de quincena en la cárcel.

Exito seguio

Las indigestiones, dispepsias, dolor de estómago, diarreas y disenterias en niños y adultos se curan con el Mixir Estomacal de Saiz de Carlos.

Agua medicinal

La Real Academia de Medicina de Valencia y el Instituto Médico Valenciano han emitido dictamen acerca del agua mineral medicinal, ácido, bicarbonatada, ferruginosa y con arsénico, del manantial de Santa Bárbara del Calderón de Yecla, a instancia de su propietario D. Alfonso Antich Loustau.

Hemos tenido el gusto de leer ambos dictámenes, y de ellos resulta que es de la mayor eficacia para gran número de enfermedades crónicas, no sólo por la cantidad de hierro que se eleva á la proporción de 86 centigramos por litro, sino también por el genio tónico que en ella ostenta por constituir mejor forma de utilizar el hierro, según los médicos, siendo por lo tanto inusitado para combatir con toda eficacia gran número de afecciones.

La proporción de las sales que contiene la naturaleza de las mismas y la forma como están agrupadas, la dan todas las ventajas de los mejores preparados terapéuticos sin ninguno de sus inconvenientes, contrarrestando el estreñimiento que en general determinan las demás aguas ferruginosas, gracias al bicarbonato y al sulfato de magnesio que en tan ajustadas proporciones contiene.

Su poder tónico reconstituyente la hace sustituable para combatir rápidamente todas las enfermedades determinadas por debilidad orgánica, convalecencia, clorosis, cálculos y arenillas, diabetes sacarina, etc., como atestiguan muchos médicos que las han administrado á sus clientes, obteniendo siempre el más ilustre éxito.

Esta maravillosa agua se pondrá á la venta dentro de pocos días en las principales farmacias de Valencia, noticia satisfactoria que nos apresuramos á comunicar á los enfermos á quienes nuestro aviso pueda serles útil.

Sucesos

Crimen ó desgracia En las inmediaciones de la taberna conocida por la de la «Figuera», situada á la entrada del camino de Burjasot, frente al cauce del río, ocurrió anoche un suceso que resultó víctima un sugeto conocido por el Blanquet. Las versiones que del hecho se oyeron son en extremo contradictorias, pero parecen unas afirmar la existencia de un celoso, las otras hacen suponer que se trata de una simple desgracia.

El proyectil le penetró al Ramón Alegre (a) Blanquet, de 38 años de edad, en la pierna izquierda, causándole instantáneamente el muerte.

Según otra versión, se trataba de una reyerta, pero hasta ahora no se ha confirmado este rumor. El juzgado municipal de Campanar instruyó las primeras diligencias, ordenando el levantamiento del cadáver.

Esta tarde han estado declarando ante el juzgado de Serranos, que está de guardia, varios individuos que se hallaban en el establecimiento cuando ocurrió el suceso. Armas La policía se ha incautado de seis armas de fuego y 10 blancas, que usaban otros tantos individuos sin licencia, los cuales han sido multados por el señor Gobernador. Robo La ronda ha capturado a un sugeto llamado Sebastián Navarro Glibari, que robó una máquina ha sido encontrada en el resto de San Juan. Se ha dado parte al juzgado. Rateros Han sido detenidos cinco raterillos, que han ingresado de quincena en la cárcel.



El Muy Ilustre Sr. Don Ricardo Borrajo Díaz que falleció el 21 de febrero de 1901 R. I. P.

Francisca Bágüena Cantó en cumplimiento del cuarto mes de su fallecimiento R. I. P.

Sección religiosa SANTOS DE MAÑANA.—Domingo 1.º de Cuaremasa.

Sección de espectáculos TEATRO REZARFA.—El Mozo cruce.—La chieca del Maestro (estreno).

Avisos de Corporaciones Artillería de campaña.—8.º regimiento montado.

FABRICA DE LEJIAS LA MARIPOSA Nueva lejía líquida para el lavado de la ropa.

Negocio Cada 1.000 pesetas rentan 50 al mes en negocio serio y seguro.

A los industriales Dependidos ó residuos de madera aserrada.

Depilación eléctrica Calle de Mallorquines, 1, principal.

Consultorio Grifol ENFERMEDADES SECRETAS Horas de consulta: de 10 de la mañana á 2 tarde.

Theobromina fosfatada "Luque" La Theobromina fosfatada "Luque" es sin disputa el mejor alimento para los niños.

Clinica de enfermedades nerviosas y mentales GABRIEL ELECTROTÉRAPIA DEL DR. BAETRINA

DE ARTE

Quando en noches pasadas vagaba nuestro espíritu en una atmósfera gris de convencionalismo...

Hoy lo que soñábamos mientras otros se entusiasaban, ya a realizarse. Chavarrí, Casanovas y Cuñat, trinidad de almas jóvenes...

ULTIMA HORA

AGENCIA MENCHETA Conferencias telefónicas

Madrid 20, 15-15 El Sr. Maura ha cumplimentado hoy á los príncipes de Baviera.

Movimiento de tropas Hoy salen de Madrid algunos regimientos. Banquete oficial.

Oficial de Barcelona Un telegrama oficial de Barcelona desmiente que la juventud carlista hiciera manifestaciones militares en Badajona.

Guerra ruso-japonesa

Berlín.—El ministro de Negocios extranjeros ha significado á la comisión de Presupuestos la conveniencia de conservar la integridad de las fuerzas alemanas en Petchili.

En caso de atentarse contra los intereses de los súbditos alemanes, se exigirá una indemnización como á mayor potencia.

Londres.—La legación japonesa ha comunicado á la prensa la Nota de China sobre la beligerancia.

Los chinos, en todo caso, se comprometen á no atacar las residencias oficiales.

El Japón, por su parte, dice que en la actual guerra no le guían propósitos de conquista, sino la defensa de intereses legítimos.

Los radicales lamentan las declaraciones que el socialista Jaurés hizo á propósito de la alianza franco-rusa.

El almirante ruso Abellan ha teleografiado al ministro de Marina agradeciendo la conducta noble que los marinos franceses siguieron con los rusos de los buques que se fueron á pique.

El gobernador indicó la conveniencia de que no se comentase la sesión del Ayuntamiento en que se trató de los sucesos del Carnaval.

Redactó un manifiesto en términos mesurados, protestando de esta medida.

El gobernador no autorizó su publicación y puso centinela de vista en la imprenta donde se imprimía.

«El Imparcial» «No es indiferente para Española que nuestros simpatías por Rusia ó el Japón.

«El Liberal» Comenta lo ocurrido con el barco ruso expulsado de Canarias.

«El Correo Español» Entiende que en las actuales circunstancias conviene no ocuparse de política y ni en hacer patria.

«El Universo» Recuerda que desde 1898 viene hablándose de regeneración.

Madrid 20, 16 15 La Salvo

Los reyes han estado hoy, como de costumbre, en la Salvo, pasando luego por las calles de Madrid.

Guerra ruso-japonesa Port-Arthur.—Ha llegado el ministro de Marina Kouropatkin para encargarse del mando superior de la escuadra.

Washington.—El Gobierno ruso se ha negado á dar el coveguratur al representante de los Estados Unidos en Talmít.

San Petersburgo.—Según un parte oficial, está confirmado que el comandante del crucero Bariag voló el barco para evitarse tener que entregarse á los japoneses en unión del Korétic.

Según una, la explosión se debió á haber chocado con un torpedo.

Según otra, á haber chocado con el Yerrisse. París.—No se ha confirmado el rumor de la muerte de la emperatriz viuda del Japón.

La especie la acogió un periódico diciendo que había fallecido una emperatriz viuda de raza amarilla.

Del texto del telegrama parece desprenderse que se trataba de la emperatriz viuda de la China.

Consejo de ministros A las tres de la tarde se han reunido los ministros en Consejo.

Desgracia En la Red de San Luis el tranvía eléctrico ha atropellado á un anciano.

Mina Alix Se ha verificado el entierro de la desgraciada Mina Alix.

Barcelona 20, 17-10 Movimiento de tropas En el vapor Cataluña saldrá esta tarde á las siete en dirección á Palma de Mallorca el batallón de cazadores de Alba de Tormes.

Los jefes y oficiales que mandan las fuerzas que se movilizan tienen ultimados todos los detalles para ponerse en marcha.

Tribunal de honor Los capitanes del batallón de cazadores de Estella han formado tribunal de honor para juzgar la conducta de un compañero acusado de haber cometido abusos deshonrosos.

La Cruz Roja La delegación en esta capital de la Cruz Roja ha formado una brigada de 70 camilleros, los cuales ejecutarán sus ejercicios propios todos los domingos.

Banquete Los jefes, oficiales y alumnos de la Academia Militar, en número de 70, celebrarán un banquete en el restaurant de Francia para conmemorar el aniversario de la fundación de la misma.

Manifestación prohibida El Gobernador civil de la provincia ha prohibido la manifestación que intentaban realizar los republicanos de San Feliu de Llobregat.

Madrid 20, 18-15 Cotización En el sorro se han hecho hoy: El 4 por 100 interior á 72'10.

En la Bolsa La baja que se ha observado hoy en la Bolsa en todos nuestros valores, obedece al temor de complicaciones internacionales con motivo de posibles inteligencias entre Rusia, Alemania y Francia.

Movimiento de tropas Como antes dije, á las diez de la tarde ha salido un tren militar conduciendo al batallón cazadores de las Navas.

«El Correo Español» Entiende que en las actuales circunstancias conviene no ocuparse de política y ni en hacer patria.

«El Universo» Recuerda que desde 1898 viene hablándose de regeneración.

La minoría republicana

También se halla reunida la minoría republicana del Congreso. Detalles del entierro de Mina Alix.

De San Sebastián Se ha reunido el Consejo de Agricultura para dar posesión al nuevo comisario regio señor conde de Torre Muzquiz.

De Alicante Durante la sesión de la Junta provincial de Sanidad descubriéronse un defaleco, que se hace ascender á unas 10.000 pesetas.

De Cornuña En dos coches Rippers han llegado de Santiago los estudiantes que forman La Tuna Académica de Oporto.

De Albania Los últimos telegramas confirman la insurrección de Albania, aunque siguen las noticias contradictorias.

Guerra ruso-japonesa No hay esta tarde nada saliente del teatro de la guerra.

Madrid 20, 19-15 Pánico en Bolsa Reina gran pánico en la Bolsa.

Guerra ruso-japonesa De París y de Londres recibense despachos contradictorios respecto á hechos pasados, no ofreciéndose ninguna novedad.

Guerra ruso-japonesa De París y de Londres recibense despachos contradictorios respecto á hechos pasados, no ofreciéndose ninguna novedad.

Guerra ruso-japonesa De París y de Londres recibense despachos contradictorios respecto á hechos pasados, no ofreciéndose ninguna novedad.

Guerra ruso-japonesa De París y de Londres recibense despachos contradictorios respecto á hechos pasados, no ofreciéndose ninguna novedad.

Guerra ruso-japonesa De París y de Londres recibense despachos contradictorios respecto á hechos pasados, no ofreciéndose ninguna novedad.

Guerra ruso-japonesa De París y de Londres recibense despachos contradictorios respecto á hechos pasados, no ofreciéndose ninguna novedad.

Guerra ruso-japonesa De París y de Londres recibense despachos contradictorios respecto á hechos pasados, no ofreciéndose ninguna novedad.

Guerra ruso-japonesa De París y de Londres recibense despachos contradictorios respecto á hechos pasados, no ofreciéndose ninguna novedad.

Guerra ruso-japonesa De París y de Londres recibense despachos contradictorios respecto á hechos pasados, no ofreciéndose ninguna novedad.

Guerra ruso-japonesa De París y de Londres recibense despachos contradictorios respecto á hechos pasados, no ofreciéndose ninguna novedad.

Guerra ruso-japonesa De París y de Londres recibense despachos contradictorios respecto á hechos pasados, no ofreciéndose ninguna novedad.

Guerra ruso-japonesa De París y de Londres recibense despachos contradictorios respecto á hechos pasados, no ofreciéndose ninguna novedad.

Guerra ruso-japonesa De París y de Londres recibense despachos contradictorios respecto á hechos pasados, no ofreciéndose ninguna novedad.

Guerra ruso-japonesa De París y de Londres recibense despachos contradictorios respecto á hechos pasados, no ofreciéndose ninguna novedad.

Guerra ruso-japonesa De París y de Londres recibense despachos contradictorios respecto á hechos pasados, no ofreciéndose ninguna novedad.

Guerra ruso-japonesa De París y de Londres recibense despachos contradictorios respecto á hechos pasados, no ofreciéndose ninguna novedad.

Guerra ruso-japonesa De París y de Londres recibense despachos contradictorios respecto á hechos pasados, no ofreciéndose ninguna novedad.

Guerra ruso-japonesa De París y de Londres recibense despachos contradictorios respecto á hechos pasados, no ofreciéndose ninguna novedad.

Guerra ruso-japonesa De París y de Londres recibense despachos contradictorios respecto á hechos pasados, no ofreciéndose ninguna novedad.

Guerra ruso-japonesa De París y de Londres recibense despachos contradictorios respecto á hechos pasados, no ofreciéndose ninguna novedad.

Guerra ruso-japonesa De París y de Londres recibense despachos contradictorios respecto á hechos pasados, no ofreciéndose ninguna novedad.

Guerra ruso-japonesa De París y de Londres recibense despachos contradictorios respecto á hechos pasados, no ofreciéndose ninguna novedad.

Guerra ruso-japonesa De París y de Londres recibense despachos contradictorios respecto á hechos pasados, no ofreciéndose ninguna novedad.

Guerra ruso-japonesa De París y de Londres recibense despachos contradictorios respecto á hechos pasados, no ofreciéndose ninguna novedad.

